

## ABSTRAK

Khomsatun, 2021, *Pendidikan Prenatal Dalam Tradisi Masyarakat Desa Palenga'an Daja Pamekasan*, Tesis, Program Magister Pendidikan Agama Islam Pascasarjana IAIN Madura, Pembimbing : Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. dan Dr. Nor Hasan, M.Ag.

Kata kunci : pendidikan *prenatal*, tradisi masyarakat.

Mempersiapkan pendidikan anak sebelum dilahirkan sangat penting untuk dilakukan oleh orang tua. Hal tersebut bisa dilakukan dengan cara memperbaiki sikap diri sendiri dan menjaga serta menjauhkan dirinya dengan perkara yang tidak baik seperti perkara yang dilarang. Tidak hanya itu memilih pasangan yang baik dalam perilaku dan budi pekerti serta spiritual juga sangat penting dalam proses ini. Pada saat mengandung persiapan-persiapan dan kebiasaan kebaikan yang dilakukan akan mempengaruhi terhadap perkembangan pendidikan anak.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah; Bagaimana persepsi masyarakat Desa Palenga'an Daja Pamekasan tentang pendidikan *Prenatal*? Bagaimana urgensi pendidikan *Prenatal* dalam tradisi masyarakat Desa Palengaan Daja Pamekasan? Bagaimana bentuk pendidikan *Prenatal* dalam tradisi masyarakat Desa Palengaan Daja Pamekasan? Apa saja kesulitan yang dihadapi pendidikan *Prenatal* dalam tradisi masyarakat Desa Palengaan Daja Pamekasan? Untuk menjawab permasalahan ini, dilakukan penelitian dengan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologi. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah reduksi data, display data dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Persepsi masyarakat Palenga'an Daja tentang Pendidikan *prenatal* menurut tradisi diartikan sebagai suatu upaya yang dilakukan oleh masyarakat Palenga'an Daja untuk mendidik anak sebelum dilahirkan sesuai dengan tradisi masyarakat. Pendidikan *prenatal* dalam tradisi masyarakat di desa Palenga'an Daja sangat penting dilakukan sebab kondisi anak tersebut setelah lahir ditentukan oleh pendidikan orang tua sebelum anak tersebut lahir. Bentuk pendidikan *prenatal* dalam tradisi masyarakat desa Palenga'an Daja adalah bercerita, berkomunikasi, berdoa, berdzikir, beribadah, membacakan al-Qur'an, shalawat, tradisi *empa' bulenan* serta *pettong bulenan* serta menghindari pantangan yang dipercaya dapat berdampak buruk pada janin. Kendala yang dialami oleh ibu hamil adalah kondisi mental, psikologi dan tubuh yang sering lelah dan sakit. Adapun kesulitan untuk melaksanakan tradisi *pakbulenan* dan *pettong bulenan* adalah keungan sebab ibu hamil juga membutuhkan biaya untuk persalinanan.

## ABSTRACT

Khomsatun, 2021, Prenatal Education in the Tradition of the Palenga'an Daja Pamekasan Village Community, Thesis, Masters Program in Islamic Religious Education Postgraduate IAIN Madura, Supervisor: Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. dan Dr. Nor Hasan, M.Ag.

Keywords: prenatal education, community traditions.

Preparing a child's education before birth is very important for parents to do. This can be done by improving the attitude of parents and staying away from things that are not good. Not only that, choosing a partner who is good in behavior, character and spirituality is also very important in this process. During pregnancy, preparation and good habits will affect the development of children's education.

The problems in this research are; What is the perception of the people of Palenga'an Daja Pamekasan Village about Prenatal education? What is the urgency of prenatal education in the tradition of the people of Palengaan Daja Pamekasan Village? What is the form of prenatal education in the tradition of the people of Palengaan Daja Pamekasan Village? What are the difficulties of prenatal education in the tradition of the people of Palengaan Daja Pamekasan Village? To answer this problem, a qualitative approach was conducted with the type of phenomenological research. Data was collected by using observation, interview and documentation techniques. Data analysis used is data reduction, data display and data verification.

The results of the study indicate that the Palenga'an Daja community's perception of prenatal education according to tradition is defined as an effort made by the Palenga'an Daja community to educate children before birth in accordance with community traditions. Prenatal education in the community tradition in the village of Palenga'an Daja is very important because the condition of the child after birth is determined by the education of the parents before the child is born. The forms of prenatal education in the traditions of the Palenga'an Daja village

Community are storytelling, communicating, praying, dhikr, worship, reading the Koran, shalawat, *pakbulenan* traditions and *pettong bulenan*. Constraints experienced by pregnant women are mental, psychological and body conditions that are often tired and sick. The difficulty in carrying out the tradition of *pakbulenan* and *pettong bulenan* is financial because pregnant women also need money for childbirth.

## نبذة مختصرة

خسة ، ٢٠٢١ ، تعليم ما قبل الولادة في تقليد مجتمع قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن ، أطروحة ، برنامج الماجستير في التربية الدينية الإسلامية الدراسات العليا، المعهد الحكومي للإسلام مادورا، مشرف: الدكتور محمد قاسم الحاج و الدكتور نور حسن.

الكلمات المفتاحية: تربية ما قبل الولادة ، تقاليد المجتمع.

يعد تحضير تعليم الطفل قبل الولادة أمرًا مهمًا للغاية بالنسبة للوالدين. يمكن القيام بذلك عن طريق تحسين موقف الوالدين والابتعاد عن الأشياء غير الجيدة. ليس ذلك فحسب ، بل إن اختيار الشريك الجيد في السلوك والشخصية والروحانية مهم جدًا أيضًا في هذه العملية. أثناء الحمل ، سيؤثر الإعداد والعادات الجيدة على تنمية تعليم الأطفال.

المشاكل في هذا البحث هي ؛ ما هو تصور سكان قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن عن التعليم قبل الولادة؟ ما هي الضرورة الملحة لتعليم ما قبل الولادة في تقاليد سكان قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن ؟ ما هو شكل التعليم قبل الولادة في تقليد سكان قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن ؟ ما هي الصعوبات التي يواجهها التعليم قبل الولادة في تقاليد سكان قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن ؟ للإجابة على هذه المشكلة ، تم إجراء نَحج نوعي مع نوع البحث الظواهر. تم جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة والمقابلة والتوثيق. تحليل البيانات المستخدمة هو تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات.

تشير نتائج الدراسة إلى أن تصور مجتمع بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن للتعليم قبل الولادة وفقًا للتقاليد يتم تعريفه على أنه جهد يبذله مجتمع بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن لتعليم الأطفال قبل الولادة وفقًا لتقاليد المجتمع. يعد التثقيف قبل الولادة في تقاليد المجتمع في قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن مهمًا جدًا لأن حالة الطفل بعد الولادة يتم تحديدها من خلال تعليم الوالدين قبل ولادة الطفل. أشكال التعليم قبل الولادة في تقاليد مجتمع قرية بلنجاء دايا بلنجاء بميكاسن هي سرد القصص والتواصل والصلاة والذكر والعبادة وقراءة القرآن والصلاة وتقاليد "فاءبولانن" و " فيطاغ بولانن" القيود التي تواجهها المرأة الحامل هي حالات عقلية ونفسية وجسدية غالبًا ما تكون متعبة ومريضة. الصعوبة في تنفيذ تقليد "فاءبولانن" و " فيطاغ بولانن" مالية لأن النساء الحوامل بحاجة أيضًا إلى المال للولادة.